

Pressemitteilung 22/2019

2500 Euro für die beiden Söhne

Nicola Adrian gewinnt beim Prämiensparen der Sparkassen

Biberach, 25. November 2019

Vor wenigen Tagen bekam Nicola Adrian eine ganz besondere Nachricht: Beim Prämiensparen der Sparkassen in Baden-Württemberg wurde ihr PS-Los gezogen. 2500 Euro gehen damit auf ihr Konto. „Das war eine schöne Überraschung“, freut sich die Gewinnerin, „dafür bin ich wirklich dankbar.“ Das Geld teilt sie unter ihren beiden Söhnen auf. „Der eine kann es gut fürs Studium und der andere für sein Auslandsjahr gebrauchen.“

„PS-Sparen und Gewinnen ist sparen mit Herz, da ein Teil des Lospreises für gemeinnützige Projekte im Landkreis Biberach verwendet wird“, erläutert Sören Stibi, Vermögensberater bei der Kreissparkasse in Rißegg, die Lotterie und gratuliert seiner Kundin zum Gewinn. Aus dem Prämiensparen sponsert die Kreissparkasse Biberach beispielsweise Klassenfahrten und Schullandheimaufenthalte.

Im November wurden bei der Monats- und Herbst-Sonderauslosung Gewinne über 1,8 Millionen Euro ausgelost. Ein Monatslos der Lotterie PS-Sparen und Gewinnen kostet fünf Euro. Davon werden vier Euro angespart. Der Loseinsatz von einem Euro sichert die Chance auf einen Gewinn bei zwölf Monatsauslosungen und zwei Sonderverlosungen mit Geldpreisen, Autos und Reisen.

163 Wörter mit 1165 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2019_KSK-PS-Adrian.jpg

Nicola Adrian gewinnt 2500 Euro. Sören Stibi (links) von der Kreissparkasse in Rißegg gratuliert. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann
Pressereferentin
Kreissparkasse Biberach
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach
Telefon 07351 570-2287
ursel.straub-neumann@ksk-bc.de